

Céline, Donavon et Victoria **Brühlmann**,
sont inconsolables de faire part du décès de

Baptiste LANGENSTEIN

survenu le 1^{er} août 2022.

Toi notre cher ami, parrain, frère de cœur, guide, étoile. Notre amour
inconditionnel. Ton épaule, nos rires, nos sketches, nos chagrins, nos fous
rires, tout ce que nous avons partagé avec toi depuis près de trente ans.
Ton soutien incroyable, nos échanges et réflexions profondes sur la vie...
nos fêtes, nos bêtises de gamins, ton rire si beau, ta tendresse si pure et
inconditionnelle pour Victoria, Donavon et moi. Et viva «la coushtou», «la féjou»,
«la prischtiniandou» pour l'éternité. Tu ne m'as pas attendue pour le canapé
charleston mais je nous imagine chaque jour et je ris en nous imaginant
encore et encore hurlant de rire jusqu'à en avoir mal aux joues et au ventre.
Les enfants et moi t'aimons plus que tout au monde, tu nous a tant soutenus
et sortis de l'enfer. Je te promets solennellement que nous continuerons à
nous battre, à rire et à vivre comme nous l'avons si bien partagé avec toi.
Tues la plus belle étoile dans le ciel. Je t'aime pour toujours.